
Ecole Maternelle J. Prévert 

3 allée J. Prévert 21240 Talant 

tél : 03 80 57 51 90  

mail : 021140k@ac-dijon.fr 

 

Procès-verbal du conseil d'école  

Du jeudi 9 novembre 2017 

Présents :   Mme Chassagne, Mme Colin, Mme Lallemant,  Mme Maire, Mme Moine , Mme Vuilley 
(représentants de parents d’élèves), Mme Brunet, Mme Chaillet , Mme Charron, Mme Devieux,  (professeures 
des écoles), Mme Gabrion (directrice), Mr Paris (maire-adjoint), Mme Raison (DDEN). 

Absents excusés : Mr Royer (Inspecteur de l’Éducation Nationale), Mme Josserand, Mme Moriceau, Mme 
Yeka (représentants de parents d’élèves) 

Ordre du jour : 

- Bilan rentrée 2017 : effectifs, classes, service civique 

- Résultat des élections des représentants de parents d’élèves 

- Règlement intérieur 

- Plan Particulier de Mise en Sécurité (PPMS)/ Sécurité dans l’école 

- Projets 2017-2018 

- Budget 2017 

- Rythmes scolaires rentrée 2018 

- Questions diverses 
 

Le conseil d'école débute à 17h30 

La directrice explique que l’ordre du jour ne sera pas forcément respecté en raison du retard de  Mr Paris, représentant 
de la mairie, retenu par d’autres  conseils d’école ce même jour. 

Le conseil d’école débute par un tour de table des personnes présentes. 

1- Bilan rentrée 2017 : 

 La directrice présente dans un premier temps les 5 classes et  effectue le bilan de la rentrée. 

 A la rentrée 2017, l’effectif était de 127 élèves pour  5 classes : 

Classe PS PS/MS/GS MS/GS MS/GS PS/MS/GS 

Enseignante(s) Mme Bouabane 

Mme Chaillet 

Mme Brunet 

 

Mme Latrasse 

Mme Charron 

Mme Devieux Mme Gabrion 

Mme Gay 

Effectif 

 

28 élèves 

 

28 élèves 

8PS/10MS/10GS 

28 élèves 

14 MS , 14 GS 

28 élèves 

15 MS/13 GS 

27 élèves 

7 PS/ 9 MS/11 GS  

 

Effectifs élevés cette année. Arrivée d’élèves peu ou pas scolarisés. Un élève de GS n’a jamais été scolarisé avant. Deux 
enfants sont arrivés en MS l’année dernière sans avoir été scolarisés avant et ne maîtrisant pas encore la langue 
française. 
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Présentation du Personnel intervenant dans l’école  

-Personnel Communal (ATSEM) : 

Toujours 4 ATSEM pour 5 classes. Il y a eu du changement au niveau du personnel : 1 départ en retraite et un 
changement d’école donc 2 arrivées : Julie et Bérengère. Toutes se sont intégrées très rapidement et donnent toute 
satisfaction. 

La directrice  attire l’attention sur la présence du mercredi matin : 3 ATSEM  pour 5 classes dont 3 comportant des 
petits. L’effectif pour les enseignantes n’est pas suffisant  au regard des effectifs .De plus, il est à noter que les 2 classes 
de MS/GS n’ont pas d’atsem. 

- Service civique :  

Arrivée d’une personne en service civique : Laure. Affectée sur les 2 écoles, une de ses missions principale en maternelle 
consiste à surveiller le hall d’entrée aux horaires d’ouverture de l’école .Elle accompagne également les  sorties scolaires 
et apporte un soutien aux enseignantes dans les classes. 

- Rased (réseaux d’aide spécialisés aux élèves en difficulté): Odile Berchoud psychologue scolaire et Denis Tavant 
maître E. Le maitre E intervient spécifiquement en  Grande Section pour soutenir des enfants en difficultés 
d’apprentissage. 

-Avs/ AESH : Laetitia est AESH pour 2 enfants en situation de handicap. Ces 2 élèves sont scolarisés dans la classe de 
Mme Gabrion. 

2-  Résultat des élections des représentants de parents d’élèves 

 
Une seule liste de candidats. 
236 inscrits, 96 votants, 35 blancs ou nuls, 61 suffrages exprimés 

Taux de participation : 40.68% 

 
3- Règlement intérieur 

 
Relecture rapide du règlement, aucune modification n’est proposée par les enseignantes.  
Quelques informations sont demandées par les représentants de Parents d’élèves concernant les APC 
(activités pédagogiques complémentaires), le site internet de l’école et l’application Seesaw. Celle-ci n’est 
utilisée que dans la classe de Mmes latrasse/ Mme Charron pour les cahiers de réussite. 
 
Les APC ont lieu le mardi et jeudi de 16h15 à 17h et sont assurées par les enseignantes de l’école. Elles 
s’adressent aux élèves de moyenne et grande section en fonction de leurs besoins : langage, jeux 
mathématiques. 
Le site internet de l’école fonctionne. http://mat-talant-prevert-21.ec.ac-dijon.fr 
 

Les enseignantes y  mettent des photos et des informations spécifiques à leur classe et la directrice des 
informations générales sur l’école. Suite à des difficultés l’an passé, toutes ces informations destinées aux 
parents seront de nouveau remises en main propre et non envoyées par mail.  
 

4- Projets 2017-2018  
 
Pour l’ensemble des classes :  
 
Chorale : tous les mercredis le matin, 
Photos de classe : vendredi 17 novembre 

Noël : le Père Noël viendra à l’école le jeudi 21 décembre matin. Ce sont les parents des classes de Mmes 
Bouabane/  Chaillet et Mme Gabrion qui seront sollicités pour apporter le goûter. 

http://mat-talant-prevert-21.ec.ac-dijon.fr/


Carnaval : 6 février. Ce sont les  parents des classes de Mmes Latrasse/ Charron et de Mme Brunet qui seront 
cette fois sollicités pour apporter le goûter. 
Piscine : (Uniquement les Grandes Sections) A partir de début avril, tous les lundis après-midi 
École et cinéma : en attente. 
Spectacle de l’école : pas de salle disponible actuellement : en attente d’une réponse de la mairie pour le 
gymnase Santona.  
 

5- Budget de l’année 2017 

Budget mairie :  

Gros matériel : enveloppe de 500 euros : Achat de Meuble de rangement pour les classes de Laurence Brunet  
et Sophie Latrasse. 

Petit matériel et fournitures scolaires : enveloppe de 4715 euros : achat de jeux pour le bac à sable, la salle de 
jeux (objets roulants) et les classes . 

Transports scolaires : enveloppe de 1246 euros .  

Coopérative scolaire : 2258 euros 

Des porteurs ont été achetés pour la salle de jeux grâce aux bénéfices des ventes organisées lors de l’année 
scolaire 2016-2017. 
 

6- Plan Particulier de Mise en Sécurité (PPMS)/ Sécurité dans l’école 

 
Le mercredi 18 octobre à 10h, un exercice PPMS intrusion a été effectué avec l’école élémentaire. 
Scénario : intrusion d’un individu par l’entrée de la maternelle. 
Le signal a été déclenché par les directrices (toutes les 2 déchargées ce matin-là) 
Bonne évacuation et bon confinement. 
Mme Raison (observatrice pendant cet exercice) demande à la mairie s’il est possible de mettre des boutons 
moletés aux portes de classe. Mr Paris prend la parole et informe qu’au prochain conseil municipal, il sera 
évoqué la problématique de la sécurité dans les écoles et la mise en place des équipements pour les 
personnes handicapées (ascenseur, rampe…).Une école de la ville sera équipée chaque année en fonction du 
budget accordé par la mairie. Un visiophone pour être installé dans les écoles sur ce budget. 
 
 

7- Rythmes scolaires de la rentrée 2018-2019  

Les enseignantes sont favorables à  un retour en 4 jours mais souhaitent réduire la pause méridienne et terminer la 
journée avant 16h30. 

La directrice informe qu’un conseil extraordinaire aura lieu en janvier pour voter les nouveaux rythmes après 
consultation des parents. 

Horaires proposées par le personnel enseignant : 8h40-12h00 / 13h40-16h20 

La directrice informe le conseil d’école  de son congé maternité prévu de janvier à début mai. Lors de ce congé, Mme 
Brunet assurera la direction. 

 

Fin du conseil d’école : 19h15 


